
 

 

Der Vorsitzende erteilt Herrn Ersten Stadtrat Humpe-Waßmuth das Wort, der ins Thema ein-
führt. Aus finanziellen Gründen sei bislang die Renovierung der Häuser im Kinderferiendorf 
nicht erfolgt. Aktuell hätten sich die in der Vorlage genannten Initiatoren zur Renovierung 
eines Gruppenhauses und sukzessive weiterer Gruppenhäuser bereit erklärt. 
 
Übereinstimmend wird die Renovierung der Kinderferiendorfhäuser durch die Ausschussmit-
glieder begrüßt. 
 
Der Vorsitzende berichtet von einem möglichen Antrag an die Ratsversammlung, andere 
Standorte zu prüfen. 
 
In der Diskussion wird deutlich, dass es eine große Verbundenheit der Neumünsteraner Bür-
gerInnen zum Kinderferiendorf gibt, dass die Lage und das Gelände sehr hoch wertgeschätzt 
werden, die Initiatoren handlungsbereit sind und gerne mit den Vorbereitungen beginnen 
würden. 
 
Bürgerschaftsmitglied Propst Block stellt folgenden Ergänzungsantrag: 
 
„Der Renovierung eines Gruppenhauses des Kinderferiendorfes durch die in Pkt 3. Dieser 
Drucksache benannten Initiatoren mit dem Ziel, sukzessive weitere Gruppenhäuser zu reno-
vieren, wird ausdrücklich zugestimmt und um eine zügige Umsetzung des Projekts 
wird gebeten.“ 
 
Der Vorsitzende lässt über den Ergänzungsantrag abstimmen. 
 
 
Beschluss: 
Geändert beschlossen 
 
 
Endgültig entscheidende Stelle: 
Ratsversammlung 


